



秋が深まり肌寒い季節がやってきました。
昨年までは中止となっていた大会などが今年は開催されているため、子どもたちは目標に向かって練習に一生懸命取り組んでいます。
引き続き感染対策もしっかり行うことで、元気に活動ができるよう対応していきます。

☆☆ 9月24日「指導者講習会」を開催 ☆☆

先月号にて第2回指導者講習会を掲載しましたが、その時の様子を今月号にて掲載します。

次回の指導者講習会はバドミントン部が担当です。



☆☆ 10月8日「赤い羽根共同募金」の募金活動を実施 ☆☆

アリオ川口で赤い羽根共同募金の募金活動を実施しました。事前に募金活動の意味を子どもたちに伝えることで、当日は積極的にご通行者の方へ声掛けを行っていました。子どもたちにとって社会活動を通じてとても貴重な経験が出来た1日となりました。



☆☆ 10月9日「朝日東小学校 側溝清掃」を実施 ☆☆

各部の活動で使用させていただいている朝日東小学校で、日頃の感謝を込めて側溝に溜まった土の清掃を行いました。

コロナ禍により清掃が出来ていなかったため多くの土が溜まっていたのですが、当日は約160名と多くの人数が集まり、皆で協力して土を取り除くことで綺麗な状態にすることが出来ました。



★ 今後の予定

11月26日(土) 育成会事務局・運営会議

★ 放課後子ども教室「ホッと大夢」

11月7日(月) ダンス・将棋

11月21日(月) ジャグリング



リレーエッセイ



第314回 思いつくまま気ままに・・・

ベース部 柳原 のぞみ

長男がクラブ朝日に入部したのは4年生のときでした。友達に声をかけてもらい、最初は体験で何度か練習に参加させてもらっていました。それまでは祖父とキャッチボールをしたり、カラーバットを買ってもらって打つなど遊び半分程度だったので練習についていけないのか親として不安がありました。しかし本人は、体験の時から入部する気満々で練習して帰ると「ぼく、野球やりたい。入りたい」と毎回言っていました。



しばらく体験をさせてもらってから途中でやめたいと言わない約束をし入部となりました。

体を動かす事が苦手で不器用なので全然ボールが取れず、打てずで見ている方はドキドキしながら見ていました。

それでも本人は楽しいと言って朝元気よく「行ってきまーす」と出ていく姿を見ると楽しく通えているのかと安心します。

今年は次男1年生も入部し、2人一緒に出来ることが増え楽しそうに練習に通っています。

これからも兄弟で刺激しあい頑張っ欲しいと思います。

・・・次回のリレーエッセイは「バドミントン部」です。